

VS 605

La République théâtre
Jeudi 27 octobre 2016

cher paroissain

Il est assez beaucoup de consternation et de priération que je t'écris pour te féliciter et pour te remercier pour tout ce que tu fais pour moi ; et aussi pour te présenter la description de mon village d'où j'habite.

Le nom de mon village est Baie-de-Henne. C'est une petite ville qui est située au Nord-Ouest à trois cent cinquante (350) kilomètres de la capitale. Elle compte environ 12 mille habitants. C'est une petite ville calédonienne toujours chaude. Les rues sont en terre battue sauf une partie de la grande rue qui est bitumée. La toiture de maison sont en béton, en tôles, en paillages. Dans Baie-de-Henne, les gens s'approvisionnent au marché il y a des étals particulièrement celui de Sainte-Marie-Garrett qui est celle banque avec des professeurs chevronnés. Il y a des églises où les familles font les cultes sacré à Dieu. Le curé de la paroisse célèbre la messe tout les matins et les dimanches. Dans le village il n'y a presque de loisir notre lieu préféré est le bord de la mer là il souffle un vent tempéré qui apprécie la chaleur. Notre survie est assurée par l'agriculture, la pêche, l'élevage mais cette année nous sommes très crispés à cause de lourragon de ventouse malicie qui a tout dévasté. À présent nous sommes entraînés à faire d'une situation très austère.

En fait je te remercie j'adore pour tes bienfaits et je t'espérons que tu manifestes tes désirs de maïder pour que dans les temps à venir je pourrai t'aider moi-même.

Reçois les salutations de ton fils.
SIBRAY :

~~Jordan~~ Jordan Sibray